

Juin 2014

La Copa Maya s'installe sur Mexipan

Mexico City,
28 au 29 Août 2014

Déjà organisateur de la finale de la Coupe du Monde de la Pâtisserie sur le Sirha, et de la Coupe Europe, GL events reprend l'organisation de la Copa Maya, sélection continentale latino-américaine de La Coupe du Monde de la Pâtisserie



Mexipan, salon d'exception de la boulangerie et de la pâtisserie

C'est sur Mexipan que sera organisée la prochaine édition de la Copa Maya, gérée pour la première fois directement par GL events.

Salon leader de la Boulangerie-Pâtisserie au Mexique, Mexipan réunit 200 exposants et 30.000 visiteurs au **World Trade Center de Mexico du 27 au 30 août 2014**. Pour la première fois sur ce salon, un espace concours de 650 m2 sera construit pour accueillir le dernier round des sélections continentales de la Coupe du Monde de la Pâtisserie.

La Copa Maya, sélection Amérique latine pour la Coupe du Monde de la Pâtisserie

La Copa Maya fait partie intégrante du processus de sélection de la Coupe du Monde de la pâtisserie. Parmi les 8 pays participants venus de toute l'Amérique Latine, les 3 meilleures équipes rejoindront les 19 finalistes déjà sélectionnés pour participer à la finale de Lyon en janvier 2015 dans le cadre du Sirha.

Les meilleurs pâtisseries du continent sud-américain

Gabriel Paillason, Président du Club de la Coupe du Monde de la Pâtisserie et fondateur du concours, présidera le jury composé de grands noms de la pâtisserie latino-américaine.

www.cmpatisserie-lyon.com/copa-maya



@CMP_Lyon



Hashtag : #CMPatisserie

Contact Presse : AB3C / Anne Daudin / +33 (0)1 53 307 400 / anne@ab3c.com

Contact GL events Exhibitions: Lucia Lora Aprile - Chef de Projet Coupe du Monde de la Pâtisserie / +33 (0)4 78 176 271